

Mil quinientas personas optan a 150 empleos en La Roca Village

XAVIER SOLANAS



Centenares de personas se concentraron en La Roca Village para participar en el proceso de selección.

REDACCIÓN | Como las abejas a la miel. Unas mil quinientas personas hicieron cola este martes y miércoles en La Roca Village para presentar su currículum con la esperanza de optar a uno de los 150 puestos de trabajo que ofertaba el outlet. Value Retail, empresa que gestiona el centro comercial de La Roca, abrió esta convocatoria para cubrir la temporada de verano, aunque un 20% de los nuevos contratos superarán la temporada y luego obtendrán un contrato indefinido. El sueldo medio para cada uno de los contratos es de unos 18.000 euros brutos anuales.

La empresa para poder acceder a algunos de los 150 puestos disponibles en el centenar de tiendas del centro comercial, pedía experiencia en la venta al detalle y hablar, al menos, un idioma extranjero como el francés o el inglés. A partir de este punto se valoraba también otras cuestiones como los conocimientos de otros idiomas – especialmente el ruso, el chino y el árabe – y las habilidades personales de atención al cliente. La cuestión de los idiomas no es menor en el caso del outlet de Santa Agnès, ya que desde hace unos años se ha consolidado como el tercer destino turístico de Catalunya. Dentro de este flujo de visitantes extranjeros es cada vez mayor la presencia de turistas procedentes de Rusia y China que, además, son los que hacen en el complejo de marcas de lujo un gasto más elevado. Según los datos

vallès

de la propia empresa un turista ruso gasta de media unos 238 euros, un chino unos 293 euros y un ciudadano de un país de Oriente Medio, 246 euros. Además los visitantes de estas nacionalidades valoran especialmente ser atendidos en sus idiomas nativos.

El año pasado La Roca Village ya organizó una convocatoria similar para cubrir unas 150 vacantes. En aquella ocasión recibió más de 1.000 currículums.

Como en el 2012, los aspirantes a ocupar uno de los puestos de vendedor respondían al perfil de ser mayoritariamente jóvenes y mujeres y tras entregar el currículum eran sometidos a una pequeña entrevista personal. Los que superaban esta primera criba eran posteriormente convocados a otra entrevista de mayor calado. De entrada, Value Retail descartaba a todos los candidatos que no se adecuaban a los requisitos mínimos requeridos. Según la empresa un 14% de los currículos presentados respondía a los requisitos requeridos.

La Roca Village es en la actualidad una de las mayores empresas del Vallès Oriental ya que tiene una plantilla de 860 personas. El verano próximo su actual plantilla aumentará en otras 400 personas. Ello se deberá a la puesta en marcha de su segunda ampliación que incrementará el centenar de comercios actual en otros 40.

VALORACION

Value Retail valora cada vez más que los candidatos hablen idiomas como el ruso, el chino o el árabe



Jordi Abayà

Ferms, ara!

EL PRESIDENT del Centre d'Estudis Estratègics de Catalunya (CEEC), Miquel Sellarès, participó el pasado día 9 de mayo en l'Ametlla en el ciclo "Idees i paraules". Sellarès, que fue director general de Seguretat Ciutadana de la Generalitat, es un *rara avis*, ya que dirige un *think tank* especializado en temas de seguridad y defensa, una cuestión a la cual la política catalana nunca le ha prestado mucha atención. El CEEC, que se dedica a realizar estudios en la materia, afirma que una hipotética Catalunya independiente debería disponer de su propio ejército para ser homologada a cualquier otro país de Europa. Sus estudios señalan que el Exèrcit Català debería contar con unos 27.000 efectivos. Una cifra que haría factible que Catalunya pudiera participar en las misiones internacionales de Naciones Unidas o la OTAN con un peso similar a naciones como Holanda o Bélgica. El CEEC incluso cuantifica el esfuerzo económico que esto supondría para las arcas públicas catalanas que sería de unos 4.000 millones de euros anuales. Eso sin tener en cuenta cuestiones como el esfuerzo inicial en compra de material, equipamientos y formación del personal que podría multiplicar dicha cuantía. La cifra, para tener una idea de lo que representa, se acerca bastante

a lo que la Generalitat destina hoy a toda la enseñanza, desde las guarderías a la universidad, unos 6.800 millones de euros. El estudio del CEEC no dejaría de ser una divagación más, de no ser que ERC ha decidido poner el tema sobre la mesa. Los republicanos, a través de una ponencia que ahora está en discusión, además de la propuesta del CEEC, señalan otras alternativas en materia de defensa. La primera, muy ambigua, "acordar un encaje con los sistemas de defensa europeos" que requeriría la creación de un cuerpo armado de élite, aunque de menor dimensión que el propuesto por la gente de Sellarès. La tercera opción sería confiar las cuestiones de defensa a un tercer país que, por proximidad, sólo son las dos primeras opciones – de la tercera se reirían en todo el mundo, empezando por el Eliseo –, en caso de que Catalunya sea independiente, vayan preparando a sus hijos e hijas menores de edad. Un Exèrcit Català, visto el precio de submarinos, helicópteros y tanques, sólo sería viable a través de no pagar casi nada al personal o sea mediante el restablecimiento del Servicio Militar Obligatorio. "Ferms, ara!"